

Fecha 25.01.2009	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

CARTAS DEL LECTOR

COSTO DEMASIADO

ELEVADO

En relación con los próximos cortes de **agua** en el Distrito Federal y Estado de México, es inconcebible que el Gobierno haya permitido y siga permitiendo la construcción indiscriminada de edificios, unidades habitacionales y centros comerciales.

Un ejemplo: el Toreo de Cuatro Caminos, que, en lugar de más comercios y departamentos, lo ideal hubiera sido planear un enorme parque lleno de árboles para oxigenar esa conflictiva zona. Otro gran problema no sólo es la falta de **agua**, sino la enorme cantidad de vehículos que circulan diariamente en la Ciudad (más de cuatro millones y medio).

En México, para desgra-

cia de los capitalinos, brilla por su ausencia lo que se conoce como “plan de ocupación de suelos”, fruto de un análisis urbano muy especializado. ¿El costo? Lo vamos a empezar a vivir apenas, cuando el **agua** falte aún más. Esta es una ciudad “omega” y no tardará mucho en hacer implisión. De no actuar el Gobierno rápida y eficientemente, los capitalinos tendremos que salir huyendo.

Falta de planeación, corrupción, el interés de privilegiar a unos cuantos a costa de lo que sea y de muchos millones, el costo que hay que pagar por vivir en esta capital es demasiado elevado.

Patricia Torres

Lomas de Sotelo, Miguel Hidalgo, DF

